



Vecinos de Alto Hospicio felices por cursos gratuitos de natación de la municipalidad

Vecinos de Alto Hospicio felices por cursos gratuitos de natación instruidos por el alcalde Patricio Ferreira en piscina de El Boro, durante temporada estival para el aprendizaje, entretenimiento y disfrute de niños y adultos.

En lo que respecta a las clases impartidas para los menores en diferentes categorías, apoderados y padres calificaron de muy enriquecedora la iniciativa municipal, ya que permite a sus hijos, hijas y sobrinas ocupar mejor y de manera divertida el tiempo libre, mientras se encuentran de vacaciones.

María Pérez, vecina de la comuna, acompañada de 2 hijas y una sobrina, se mostró feliz que las niñas participen por segunda vez de estos talleres que ofrece el municipio. Una instancia que les ha significado aprender cada vez más de la técnica de nado y respiración, y también un gran espacio para generar relaciones y divertirse. Subrayó que es una bonita oportunidad para el desarrollo y beneficio de los niños de la comuna, que esperan se siga proyectando en el tiempo para que ellos continúen avanzando en la especialidad de natación, más aún cuando los conocimientos son entregados por excelentes profesores que se esfuerzan para que cada nadador cumpla las instrucciones sobre

que ayuda al proceso formativo de los pequeños. Sostuvo que todo lo que aprendan aquí les servirá mucho en su vida, se sentirán más seguros cuando vayan a bañarse a la playa o la piscina. Asimismo, los ayuda a ser disciplinados, salir de sus casas y sobre todo, a practicar actividades recreativas y saludables.

En tanto, Franchesca Rivera con su hijo Agustín, del sector central de la ciudad, que integra el nivel de iniciación del taller de natación, agregó que está muy contenta de matricular por primera vez a su hijo en el curso de nado. Gracias a estos talleres del municipio su hijo aprovecha mejor el día, se levanta temprano y no está "pegado" a la televisión. Él muy entusiasta no haya la hora de venir a la piscina, afirmó. Adquirió seguridad para ingresar y flotar en el agua, y ya no requiere compañía, se lanza solito a la piscina.

Por último, la vecina Franchesca remarcó que el taller municipal ha sido una bonita experiencia para su

hijo, en esta época en que el calor se hace insostenible. Y ya que queda poco para finalizar el taller, su hijo ya está preguntando para volver el próximo año para avanzar en sus conocimientos sobre la natación

PROFESOR

Por otra parte, Cristia Díaz, profesor de educación física y monitor de natación encargado de dar las clases en la piscina El Boro, en los niveles de iniciación de 6 a 9 años, intermedio de 10 a 12 años, y avanzado de 13 a 17 años, dijo que en este taller del 2025, participa alrededor de 250 niños de la comuna.

También expresó que en lugar de horario más temprano se están dictando las clases de hidrogimnasia para las personas adultas que le hacen muy bien a su salud física y mental.

Respecto a la alta convocatoria del taller de natación para menores, añadió que todas las clases con apoyo de profesionales del Instituto Nacional del Deporte

y equipos de salvavidas, se han desarrollado en un ambiente de alegría y de mucho respeto y responsabilidad. Agregó que en cada nivel los pequeños y jóvenes

indicaciones de los monitores y se han ido cumpliendo los planes que comprende el respectivo curso.

Además el profesor de natación informó que el taller mu-

a viernes finaliza el próximo 28 de febrero, y que previo a ese día, hoy martes 25 de febrero, los alumnos y alumnas de los distintos niveles desarrollarán en la piscina una presentación

LOS TIPOS DE BRACEOS EN EL AGUA.

Por su parte, Claudia Jorquera vecina del sector Autoconstrucción, junto a su hijo de 10 años que participa del nivel intermedio de natación, destacó de muy buena la iniciativa de la municipalidad

